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Pawel Lech Polkowski (éd.)

Stone Canvas

Towards a better integration of 'rock art' and 'graffiti' studies in Egypt and Sudan




This book presents proceedings of the conference devoted to rock art and graffiti studies in Egypt and Sudan that took place in Cairo from 10th to 12th November, 2019. The thematic spectrum of the contributions is very wide in terms of both their geographical and their chronological range, encompassing figural and textual sources dating from the Late Palaeolithic through the Predynastic, Dynastic, and Graeco-Roman periods, up to Christian and Islamic times. Many of the papers combine evidence from various archaeological domains and also attempt to better integrate graffiti and rock art materials in search of a common ground for research. Thus, the volume provides a good overview of the current state of investigations in these two fields of study in Egypt and Nubia.

A book co-published with the Polish Center of Mediterranean Archeology, University of Warsaw.

Cet ouvrage présente les actes du colloque sur l’art rupestre et les graffitis en Égypte et au Soudan qui s’est tenu au Caire du 10 au 12 novembre 2019. Le spectre couvert par les contributions est très large, tant sur le plan géographique que chronologique, puisqu’il englobe des sources figuratives et textuelles datant du Paléolithique supérieur, des périodes prédynastique, dynastique et gréco-romaine, jusqu’aux époques chrétienne et islamique. De nombreux articles rassemblent des témoignages issus de divers domaines archéologiques et tentent de mieux intégrer les graffitis et les sources d’art rupestre pour en faire un fonds commun de recherche. Le volume ainsi constitué offre un bon aperçu de l’état actuel des recherches dans ces deux domaines d’étude en Égypte et en Nubie.

Ouvrage publié en co-édition avec le Polish Center of Mediterranean Archeology, University of Warsaw.












	Pawel Lech Polkowski 
Paweł Lech Polkowski, PhD, is a researcher at the Polish Centre of Mediterranean Archaeology (PCMA), University of Warsaw. He is in charge of the Rock Art Unit in the Poznań Archaeological Museum. He is director of the Dakhleh Oasis Project (DOP) and the Petroglyph Unit of the DOP. He specialises in Egyptian and Nubian rock art studies as well as in archaeological theory.
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Actualités
	Du 25 au 30 mars 2024, Atelier de recherche: Sporadic Schooling x the IFAO presents: Parallels
	Du 15 au 28 juillet 2024, Formation: École d’été (Summer School) en islamologie
	Le 21 mars 2024, Les conférences de la SFDAS: The sensory archaeology of garments
	Le 15 mars 2024, Atelier de recherche: Modes et méthodes de production en regard des pratiques des consommateurs. L’exemple des figurines en terre en Égypte du prédynastique à l’époque islamique.
	Du 24 au 26 avril 2024, Colloque international: Les temps du monde : modélisation des âges, chronologies et archéométrie
	Du 21 au 22 avril 2024, Les académies de l'Ifao pour jeunes chercheurs: تطبيقات الذكاء الاصطناعي والتكنولوجيا الحديثة في مجال الاثار الإسلامية -  الملتقى العلمي الرابع لشباب الباحثين - أكاديمية رواق
	Du 27 au 30 avril 2024, Colloque international: Place-making in the desertscape: the socialisation of the Egyptian-Sudanese Eastern Desert landscape in the longue durée (4th millennium BCE- 4th century CE)


	Nous recrutons (poste) : Appel à candidature membres scientifiques 2024-2025
	Nous recrutons (poste) : Appel à candidature membres scientifiques à titre étranger 2024-2025
	Nous recrutons (bourse) : Appel à candidatures à des bourses doctorales et post-doctorales pour le premier semestre 2025
	Nous recrutons (poste) : Appel à candidature : délégation d'un enseignant-chercheur à l'Ifao
	Nous recrutons (bourse) : Appel à candidature à une bourse pré-doctorale ou doctorale IFI-IFAO-IDEO 2024-2025


	Revue de presse égyptienne




Fouilles à la une

	

Baouît
Le monastère de Saint Apollô au nord d’Assiout (fin du IVᵉ s)


	

Médamoud
Un temple thébain de Montou et ses quartiers artisanaux


	

Sanctuaires osiriens
Chapelles et nécropole du dieu Osiris au Ier millénaire av. J.-C.






Dernières parutions



Documentary Papyri from the Fouad Collection at the Institut Français dʼArchéologie Orientale (P.Fouad II 90–100)

Mohamed Gaber Elmaghrabi


Ce livre propose l’édition de onze papyrus documentaires grecs de la collection Fouad. La majeure partie de la collection a été achetée en 1930 par le roi Fouad Ier d’Égypte et donnée à la Société royale égyptienne de papyrologie (connue plus tard sous le nom de Société Fouad Ier de papyrologie). La collection s’est enrichie grâce à d’autres achats ou dons au cours des …

→ plus
BiEtud





Représentations et symbolique de la guerre et de la paix dans le monde arabe

Sylvie Denoix (éd.), Salam Diab-Duranton  (éd.)


Les recherches publiées dans ce livre portent sur les représentations et les symboliques de la guerre et de la paix dans le monde arabe sur la longue durée. Les auteurs sont spécialistes de différentes disciplines (sociologie, anthropologie, histoire, études linguistiques et littéraires). Ils accordent une attention particulière à la langue de leurs corpus, depuis des textes …

→ plus
TAEI





Les textes de la pyramide de la reine Ânkhesenpépy II

Bernard Mathieu


La reine Ânkhesenpépy II fut l’épouse de Pépy Ier, celle de Mérenrê Ier, puis régente en sa qualité de mère du jeune Pépy II, cinquième pharaon de la VIe dynastie (c. 2270-2200 av.  n. è.). Son complexe funéraire fut localisé en 1998 par la Mission archéologique française de Saqqara, devenue aujourd’hui la Mission …

→ plus
MIFAO





Bulletin de liaison de la céramique égyptienne 32

Sylvie Marchand (éd.)


Cette nouvelle livraison du Bulletin de liaison de la céramique égyptienne (BCE 32) présente dans une première partie l’actualité de la recherche avec son « Parcours régional ». Il s’enrichit cette année encore de l’apport de travaux archéologiques qui mettent à l’honneur la question des productions des céramiques et des ateliers de potiers. Le …

→ plus
BCE
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